

**Editorial****Profesor Doctor Jaime Pérez Loredó**

Director de la Revista de Nefrología, Diálisis y Trasplantes

Debo agradecer sinceramente a la comisión directiva de la Asociación Regional el encomendarme la responsabilidad de dirigir la Revista de Nefrología, Diálisis y Trasplante. Realizaré mi actividad con responsabilidad y dedicación; responsabilidad ésta que necesita del cumplimiento efectivo de la tarea encomendada en el entorno de la ética, moral y objetividad científica.

Continuaré la labor de mis predecesores, con la colaboración valiosa en la co-dirección de la Dra. Elvira Arizurieta y la dedicada actividad del Dr. Armando Negri y de la Sra. Nérida Pecoraro. También agradezco la valiosa ayuda del Dr. Carlos Lavorato, de la Dra. Alicia Hermida y del Sr Marcelo Becerra. La publicación llega a nosotros desde hace treinta años y para su continuidad se respetará la calidad informativa, la claridad expositiva y el rigor metodológico en la originalidad de sus contenidos, actualidad y relevancia.

Como estrategia se intentará expandir la difusión y ello significa que se mantendrá el acceso a través de internet, la distribución gratuita a los nefrólogos de la Asociación Nefrológica de Buenos Aires, se aumentará el número de páginas, reacomodación de la publicidad, presencia en bibliotecas, ubicación en bases de datos; para, luego de lograrse un crecimiento incorporar herramientas bibliométricas como los índices de impacto (profesional, educativo y mediático) y repercusión científica basados en el recuento de citas.

Facilitan mi misión los integrantes del Comité Editor y los expertos Editores de Sección en cada rubro de la especialidad, incorporándose algunos nuevos. Respecto a ello, a la sección Nefrología experimental se agrega Fisiología renal, Infecto-

logía se separa de Epidemiología, Se incorporan Glomerulopatías y diabetes e Imágenes en nefrología, Es en estos Editores de Sección donde encontraremos jueces y revisores para analizar los artículos a publicar y quienes propondrán y elaborarán actualizaciones y revisiones vinculadas a sus áreas. Asumimos que todos los Editores de Sección colaborarán en la revisión de manuscritos y en efectuar aportes a las secciones de la revista.

Las secciones de la revista contemplan: Editoriales, Artículos originales, Comunicaciones breves, Revisiones, Historia de la nefrología, Casuística, Cartas y réplicas, Comentarios bibliográficos. Se incluirá Imágenes en nefrología, Educación médica continua. Se incorporarán listados de "links" a distintos temas que importan a la especialidad y direcciones para búsqueda de acrónimos y abreviaturas, no siempre accesibles a los lectores de nefrología en inglés.

Por su condición de Organismo Científico de la Asociación Nefrológica de Buenos Aires publicará trimestralmente nómina de cursos, editoriales de congresos nacionales o internacionales, resoluciones que ANBA considere de utilidad su publicación y con números especiales los resúmenes de conferencias y "abstracts" de reuniones, simposios o congresos organizados por la sociedad científica.

Se ambiciona que los nefrólogos de nuestro medio incrementen el número de publicaciones en ella. Con frecuencia el profesional prefiere enviar sus trabajos a una publicación internacional, como sucedía en España, sin embargo a pesar de ello la revista española fue adquiriendo trascendencia logrando su actual calidad y aceptación.

Un hecho real es que algunos autores pueden preferir publicar en inglés pero al momento sería muy costosa la publicación en dos idiomas. Una situación intermedia será una reestructuración de los resúmenes en inglés como hacen otras revistas, en donde se extraen introducción, materiales y métodos, resultados, etc., como el trabajo completo pero resumido a 250 palabras quedando en las bases de datos en este idioma y tener entonces más oportunidad de que las investigaciones sean citadas y reconocidas en otras partes del mundo.

Nuestra revista distribuye en nuestro país y se envía a bibliotecas, intercambios y suscriptores de Latinoamérica, Estados Unidos, España etc.

Todo ello respetando los estándares del Comité

Internacional de Directores de Revistas Médicas (CIDRM) del grupo Vancouver. Para palabras claves se utilizará la terminología del tesoro Medical Subject Heading (MeSH) del Index Medicus.

El estar indizado en las bases de datos y buscadores será una tarea de necesidad para nosotros por la importancia de ello para la revista y para los autores.

Actualmente se dispone en la tapa, indizaciones en LILACS; PERIODICA de México; SIIC Soc. Iberoamericana de Información Científica; EMBASE/Elsevier; SCIENCE CITATION INDEX (SCI) EXPANDED de ISI Wok; JOURNAL REPORTS/SCIENCE EDITION; AMEDEO; SCOPUS; WOS (Web of Science).